



An den Vorsitzenden
des Kreistags Bergstraße
Herrn Joachim Kunkel
Landratsamt

64646 Heppenheim

Eingang FB Kreisgremien:

16.08.2022

Heppenheim, den 16. August 2022

**Antrag der SPD-Fraktion,
Beitritt Südhessisches Bündnis „Gemeinsam gegen Altersarmut von Frauen“**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

wir bitten Sie, den nachfolgenden Antrag der SPD-Fraktion auf die Tagesordnung der Sitzung des Kreistags am 26.09.2022 zu nehmen.

Der Kreistag möge beschließen:

Das Büro für Frauen und Gleichstellung des Kreises Bergstraße schließt sich dem Südhessischen Bündnis „Gemeinsam gegen Altersarmut von Frauen“ an.

Begründung:

Das Südhessische Bündnis „Gemeinsam gegen Altersarmut von Frauen“ hat sich anlässlich des Internationalen Frauentages 2018 gegründet.

Auch im Jahr 2022 liegt die Lohnlücke zwischen Frauen und Männern bei 18 Prozent. In den vergangenen Jahrzehnten war sie noch größer. Folglich sind Frauen auch häufiger von Altersarmut betroffen. Die Rentenlücke lag im Jahr 2017 bei 46 Prozent.

Das Bündnis hat sich zum Ziel gesetzt die Ursachen für die Armut von Frauen im Alter zu benennen und sich für Alternativen und Lösungen einzusetzen. Das Bündnis fordert unter anderem Entgeltgleichheit, eine geschlechtergerechte Verteilung von Sorge- und Erwerbsarbeit und die Einführung existenzsichernden Mindestrechte unabhängig vom Erwerbsverlauf.

Mittlerweile haben sich dem Bündnis zahlreiche Akteur*innen aus Gewerkschaften, Kirchen, Intuitionen und Vereinen angeschlossen. Auch die Büros für Frauen und Chancengleichheit der Kreise Groß-Gerau und des Landkreises Darmstadt-Dieburg sind Mitglied.

Es entstehen keine Beitragskosten

Klimarelevanz:

Es sind keine Auswirkungen zu erwarten.

Mit freundlichen Grüßen



Josef Fiedler
Vorsitzender SPD-Fraktion